

La Barraca de Lorca revive en La Noche de los Libros, donde Martirio y Carmelo Gómez recrearán tres de sus conferencias

La 14ª Noche de los Libros rendirá homenaje al espíritu de La Barraca, la compañía de teatro creada por Federico García Lorca, y además Martirio, Santiago Auserón y Carmelo Gómez recrearán las conferencias del poeta granadino.

REDACCIÓN

10/04/2019 17:17

MADRID, 10 (EUROPA PRESS)

La 14ª Noche de los Libros rendirá homenaje al espíritu de La Barraca, la compañía de teatro creada por Federico García Lorca, y además Martirio, Santiago Auserón y Carmelo Gómez recrearán las conferencias del poeta granadino.

Este homenaje está en consonancia con los actos que acoge la Comunidad con motivo del 'Año Lorca' al cumplirse un centenario de su llegada a Madrid. El consejero de Cultura, Turismo y Deportes, Jaime de los Santos, ha presentado este miércoles las líneas generales de un evento que reunirá más de 500 actividades y cientos de autores.

La Barraca estaba compuesta por un grupo de estudiantes que buscaba influir en la sociedad a través de la interpretación de los clásicos.

Así, subidos a su furgoneta, la compañía de teatro madrileña AlmaViva Teatro iniciará su recorrido por las calles de la ciudad el 25 y 26 de abril en la Plaza de los Carros. El día 27 se retomará esta actividad en la plaza de la parroquia de San Pedro ad Vincula, en Vallecas.

Además, Martirio, Santiago Auserón y Carmelo Gómez recrearán las conferencias del poeta que se alojó en la Residencia de Estudiantes. De este modo, Santiago Auserón

interpretará 'Juego y teoría del duende' en el Real Jardín Botánico; Martirio realizará una 'lectura cantada' de 'Cómo canta una ciudad de noviembre a noviembre' en el Ateneo de Madrid; y la guinda la pondrá Carmelo Gómez con 'Charla sobre teatro' en la Residencia de Estudiantes.